



Sub-13 del **Club Olimpia** que viajó a México

- ▶ Banco Atlántida, como máximo patrocinador del Club Olimpia donó los uniformes de presentación, mochilas y otros implementos deportivos a los pequeños que participaron en **La Liga de Campeones Sub-13 Concacaf Scotiabank**, que se realizó en la nueva Casa de Fútbol del Toluca, México.



Con el respaldo total hacia los jóvenes deportistas, nuestra prestigiosa institución impartió al equipo olimpista en el Club Social de Banco Atlántida talleres, dinámicas y charlas motivacionales impartidas por el Equipo de Recursos Humanos de Banco Atlántida, y el Ingeniero Salvador Nasralla, quienes les invitaron a imaginar que todo es posible, creer en sí mismos y así lograr el triunfo.